

FOR IMMEDIATE RELEASE

Nov 13, 2020

Contact: Janet Kelly-Scholle, NCORR

Phone: 984-302-0034

Nuevo Programa Portafolio de Resiliencia Regional del estado ayudará a comunidades de NC a planificar ante el cambio climático

La Administración para la Recuperación y Resiliencia de NC lidera esfuerzos de evaluación de vulnerabilidad y jerarquización de proyectos de resiliencia

RALEIGH –

El nuevo Programa Portafolio de Resiliencia Regional de Carolina del Norte ha lanzado una alianza que fomentará la resiliencia en aquellas regiones del este del estado afectadas por el huracán Florence. El programa será coordinado regionalmente, con apoyo de consejos de gobierno y del Centro Rural de NC. La iniciativa tiene como blanco fijar los cimientos para tener un estado de Carolina del Norte más resiliente, participando proactivamente con líderes comunitarios para determinar y hacer planes ante peligros climáticos.

“La colaboración entre líderes locales y agencias gubernamentales es clave para evaluar necesidades y planificar acciones de resiliencia futura”, señaló el gobernador Roy Cooper. “El Programa Portafolio de Resiliencia Regional ayudará a las comunidades de Carolina del Norte a reconstruir de manera más inteligente y sólida que nunca”.

El programa portafolio es un componente de otro más amplio, el Programa de Regiones para la Innovación y Solidificación de Economía y Medio Ambiente (*RISE*, por sus siglas en inglés). *RISE* es una alianza entre la Administración para la Recuperación y Resiliencia de Carolina del Norte (NCORR), consultar [aquí](#), y el Centro Rural de NC, consultar [aquí](#), en colaboración con los Consejos de Gobierno de NC, consultar [aquí](#). Además, el programa tiene el soporte, en parte, de una subvención proveniente de la fundación *Duke Energy Foundation*; *RISE* reunirá la ciencia y el conocimiento local para establecer la jerarquización de proyectos o actividades de resiliencia en múltiples regiones de Carolina del Norte.

“Estamos formando un grupo de liderazgo de resiliencia a nivel local”, señaló la oficial estatal en jefe de resiliencia, la Dra. Amanda Martin, quien supervisa el equipo de resiliencia de NCORR y de *RISE*. “Esta alianza entre condados, gobiernos locales y líderes provenientes de una variedad de sectores ofrece a cada región recursos para la alineación de proyectos con nuevas oportunidades de financiamiento del paquete reciente de infraestructura federal y de otras fuentes más. El objetivo es eliminar los obstáculos para aquellas comunidades que desean invertir en crecimiento y estabilidad futuros”.

Típicamente, los programas de recuperación de desastres en Carolina del Norte se han enfocado en la reparación de pérdidas directas a viviendas e infraestructura, o en la reducción del riesgo de pérdidas directas a través de proyectos de mitigación de peligros. A pesar de estas obras, muchas comunidades aún enfrentan necesidades insatisfechas debido a daños causados por tormentas de los últimos años. El Programa Portafolio de Resiliencia Regional ofrecerá la oportunidad a líderes locales, a residentes del área y a expertos para que identifiquen medidas de fomento de resiliencia en aquellos condados atendidos por el programa y que han sido afectados por tormentas. Al finalizar el programa, cada una de las regiones participantes contará con un portafolio de proyectos prioritarios, basados en las necesidades específicas de la zona.

El Programa Portafolio de Resiliencia Regional atenderá a las siguientes regiones de consejo de gobiernos: Kerr-Tar, planicie superior de Coastal Plain, Albemarle, región media de Carolina, región centro-este, región Lumber River, Cape Fear, región este de Carolina y región J del Triángulo (excepto los condados Wake, Durham y Orange). Se puede consultar una lista de los condados en cada región visitando la página Web RISE [aquí](#). Residentes, organizaciones sin fines de lucro, empresas y líderes comunitarios pueden participar en el desarrollo de la evaluación de vulnerabilidad climática y en el portafolio de proyectos de su región suscribiéndose a las actualizaciones noticiosas de RISE, consultar [aquí](#).

“La participación de la comunidad local es un factor clave en la identificación de proyectos que respalden con éxito la vitalidad futura. Son los líderes comunitarios y los residentes quienes saben qué carreteras se inundan, por ejemplo, y cómo tales hechos exponen a la comunidad a peligros. Cuando nos reunimos con las comunidades, comenzamos con tal conocimiento local; después evaluamos esos peligros climáticos comunitarios y entonces planificamos las próximas medidas a tomar, o los proyectos para aminorarlos o eliminarlos”, agregó la Dra. Martin.

El programa RISE está financiado por una subvención de US\$1.1 millones, proveniente de la Administración de Desarrollo Económico de los EEUU, con el apoyo de NCORR y del Centro Rural de NC. La fundación *Duke Energy Foundation* se ha comprometido con US\$600,000 para ofrecer Subvenciones de Aceleramiento a las regiones para aquellos proyectos que, como resultado del programa, han sido identificados como prioritarios. RISE es administrado por NCORR, una división del Departamento de Seguridad Pública de Carolina del Norte (NCDPS). Para obtener más información, visite el sitio web de RISE [aquí](#).